

令和6年度「小代っ子」

◆ふるさとに学び 誇りと夢をもち
心あたたかく たくましい 小代っ子の育成◆

香美町立小代小学校
R6.10.9 No.8

秋の陽気になってきました！

暑さ寒さも彼岸までとはよく言いますが、今年はお彼岸を境に、朝晩がめっきり涼しくなり、秋の陽気を感じるようになってきました。今月は校内持久走記録会やサツマイモの収穫などの行事、小代文化祭に向けての作品づくり等、たくさん教育活動があります。子どもたちも学習に運動に一生懸命に取り組んでいます。10月23日（水）～25日（金）にオープンスクールを行います。そんな子どもたちの頑張っている姿、子どもたちと一緒に頑張っている職員の姿を、保護者の皆様、そして地域の皆様に見ていただければ嬉しいです。

【オープンスクールについて】

≪10月23日（水）≫

9：30～11：20 校内持久走記録会（運動場） 5校時 情報モラル学習

14：30～15：15 PTA 教育講演会

（記録会が延期になった場合は、2校時、3校時が授業公開になります。）

（記録会が延期になった場合は、25日に行う予定です。）

（記録会の有無にかかわらず、4校時の授業公開はありません。）

≪10月24日（木）≫

5校時 道徳参観日

（5校時のみ、授業公開となっています。お間違えのないようにお願いします。）

（9月の学校日よりでは25日（金）としておりましたが、24日（木）に変更になりました。）

≪10月25日（金）≫

2校時、3校時 授業公開

（4校時以降の授業公開はありません。お間違えのないようにお願いします。）

【校時表】

2校時（ 9：30～10：15） 3校時（10：35～11：20）

5校時（13：30～14：15）

※今年の持久走記録会は、全校生での応援のもと行います。保護者の皆様、地域の皆様のご声援をいただくと幸いです。

【豊岡演劇祭 小代小へ！】

豊岡演劇祭2024が9/6～9/23の期間で行われました。演劇祭は今年で4年目だそうです。香美町内の小中学校でも巡回公演があり、本校では9月11日（水）に演劇を鑑賞させていただきました。これまでの知っていた劇とは違い、音楽に合わせた新感覚のパフォーマンスでした。

時折、子どもたちもそのパフォーマンスに参加させていただきました。不思議な世界に目を輝かせ、とても楽しいひと時を過ごすことができました。豊岡市の芸術文化観光専門職大学の生徒さんたちも、スタッフとして一緒に来られていました。

9月8日（日）には木の殿堂芝生広場で、9月15日（日）にも香住区中央公民館で公演がありました。香住区中央公民館では「東京オリンピック2020」の閉会式セレモニーに出演された方々によるパフォーマンスだったようです。演劇祭ではストーリーや列車の中でのパフォーマンスもされたそうです。

【飛行機体験、行ってきました！】

9月20日（金）に6年生の飛行機体験を無事終えることができました。当日まで保護者の皆様には、子どもたちの健康面等、ご配慮いただきありがとうございました。飛行機が離陸したとき「ワーッ！」という歓声が子どもたちから上がりました。ニフレルでは生き物に触れることができました。また、大阪空港では持ってきたお小遣いで、上手にお買い物をしていました。

後日、「家族で神戸に行った時に乗ったモノレールには、運転手さんがいなかった。」と話をしてくれる子がいました。多分ポートライナーか六甲ライナーだと思いますが、今回の大阪で乗ったモノレールの体験が、その後の自分の気づきにつながっていることを聞き、嬉しく思いました。

【コラム】

豊岡演劇祭は今年で4年目を迎えるそうですが、私自身演劇祭でどのようなことが行われているのか今まで知りませんでした。今回の公演も「演劇」という言葉だけで、これまでの持っていた演劇のイメージ、つまりお芝居を想像していました。公演を目の当たりにすると、これまで持っていた演劇のイメージとほど遠いものでした。本当に新感覚のパフォーマンスでした。

教育も同じだと思います。今の時代に子どもたちにつけなければならない力は昔とは変わってきていると思います。とりわけ情報活用能力は今や必然となってきています。

不易と流行という言葉があります。演劇の手法は違っても、人々を感動させることには変わりはありません。教育も同じだと思います。手段や方法は違っても生きる力をつけることには変わりはありません。そんなことを思いながら見させていただきました。

【お知らせ】本便りをHPにもあげていますので、ぜひご覧ください。

※ 学校へのご意見・ご要望があれば、お知らせください。 ☎ 97-2004

